

MICHAEL ENGLER

JOËLLE TOURLONIAS



Wir zwei und das Ei



Baumhaus

Der Hase hielt seine Wange an das Ei.

»Es ist sehr kühl«, sagte er leise.

Dann legte er eines seiner großen Ohren an das Ei.

»Ich glaube, darin bewegt sich etwas«, flüsterte er.

Der Igel war entsetzt! »Aber wenn das Ei kalt wird,
dann schlüpft kein kleiner Vogel!«, rief er.

»Das stimmt«, krächzte die Krähe und flog davon.

Aufgeregt lief der Igel hin und her. Oh, das konnte nicht sein,
dass dieser kleine Vogel in dem Ei erfror!

Das durften sie nie und nimmer zulassen.

»Wir müssen das Ei warm halten,
wenn das sonst keiner macht!«, entschied er.

»Aber wollten wir nicht spielen?«,
fragte der Hase.

